




Замечания и предложения с ответами на них по общественному обсуждению в форме информирования физических и 
юридических лиц и анализа общественного мнения архитектурно-планировочной концепции объекта 
«Многофункциональный спортивный комплекс для игровых видов спорта с легкоатлетическим манежем в г.Гродно» 
 

№ Замечания и (или) предложения Ответ 
1. Здравствуйте!! Очень здорово, что наконец 

наш город будет иметь такой спортивный 
комплекс!! Место под строительство, лучший 
вариант напротив Тринити, за церковью. 
Почему!!! Ближе добираться, учащимся 
училища олимпийского резерва! Для них, это 
будет основной тренировочной базой. Рядом 
большой молодой микрорайон Вишневец. 
Много детей и взрослых будет пользоваться 
этим спорткомплексом. Пока дети будут 
тренироваться, родители смогут посетить 
Тринити. И самое главное, проспект Я.Купалы 
продолжает расти и развиваться. Этот комплекс 
напрашивается в это место. Рядом так же будет 
находиться парк Румлево. 

В соответствии с генеральным планом г. Гродно, утвержденным 
Указом Президента Республики Беларусь от 28 июля 2003 г. № 
332, размещение объекта «Многофункциональный спортивный 
комплекс для игровых видов спорта с легкоатлетическим манежем 
в г. Гродно» предусмотрено в зоне реконструкции территории для 
формирования общественной многофункциональной застройки 
городского значения. Выбор места размещения объекта на 
рассматриваемом земельном участке обусловлен в том числе 
градостроительной значимостью восприятия территории на въезде 
в г. Гродно с магистрали М6. 

Дополнительно сообщаем, что на предлагаемом Вами участке 
по проспекту Янки Купалы предполагается размещение 
учреждения здравоохранения в связи с учетом оптимальности 
влияния на данную территорию совокупности градостроительных 
факторов. 

2. Правильно было бы построить 
спорткомплекс напротив Тринити. Такие 
спортивные должны находиться в шаговой 
доступности, с хорошим обеспечением 
городского общественного транспорта. Чтобы 
спортсмены после учебы, люди после работы 
легко и быстро могли туда добраться, а не ехать 
в такую дальнейшем на самую окраину города. 
Прошу подумать об этом. А то потом опять 
будем говорить, что построили спортивные 
объекты, почему не загружены 

Выбор места размещения объекта обусловлен 
градостроительной значимостью территории в структуре города, в 
том числе ценностью восприятия территории на въезде в г. Гродно 
с магистрали М6. В соответствии с представленной разработчиком 
информацией объект будет обеспечен всей необходимой 
транспортной инфраструктурой для удобства посещения. 

Дополнительно сообщаем, что на предлагаемом Вами участке 
по проспекту Янки Купалы предполагается размещение 
учреждения здравоохранения в связи с учетом оптимальности 
влияния на данную территорию совокупности градостроительных 
факторов. 



 


